
Für einen lebendigen Stadtteil Findorff  
Verbesserung der Aufenthaltsqualität Münchener Straße  
Beirat Findorff am 13.10.2015  
 
Der Beirat Findorff begrüßt die Neugestaltung der Münchener Straße als einen wichtigen 
Beitrag zur Aufwertung der angrenzenden Quartiere und des Stadtteils insgesamt. Es gilt 
nun, die Münchener Straße wieder mit „Leben“ zu füllen, die Aufenthaltsqualität weiter zu 
verbessern und so insbesondere auch die mit der Sanierung verbundene Chance  zur 
Wiederansiedlung von Einzelhandel, Geschäften und Gastronomie zu nutzen. 
 
Zur weiteren Verbesserung der Aufenthaltsqualität Münchener Straße und zur 
Unterstützung des Prozesses sollten folgende Maßnahmen umgesetzt werden: 
 

 Anlage von Blühstreifen durch UBB / BUND (z.B. i.R. Projekt „Bremen blüht auf“)  auf 
allen neuen und alten Baumscheiben  

 Bepflanzung und Pflege insb. der Baumscheiben, die nicht mit Bäumen besetzt 
wurden (wg. hoch anstehenden Versorgungsleitungen im Boden) durch Anwohner 
und anliegende Geschäfte (Pflanzung und dauerhafte Pflege durch Übernahme 
Patenschaften, ggf. unterstützt durch Vereine/ Initiativen) 

 Begrünung und Bepflanzung angrenzender Grundstücke, hier insb. auch der 
Grundstücksgrenze inkl. Zaun der Fa. Flowserve/ GESTRA 

 Aufstellung von attraktiven und verkehrssicheren Pflanzkübeln, von dauerhaft 
haltbaren und attraktiven Sitzmöbeln/ Sitzgelegenheiten sowie Müllbehältern 

 Attraktivierung durch Kunst im öffentlichen Raum 

 Aufstellen von Informationstafeln zur klimagerechten Straßengestaltung  
 
Unterstützung für die Maßnahmen haben - neben dem Beirat - bisher angeboten: 
- Verein Findorffer Geschäftsleute 
- Quartiersservice Bremen (Recyclinghof Findorff) 
- BUND Bremen 
- Verein „Bremen im Wandel“ 
- Initiative „Leben in Findorff“ 
 
Aktionen/ Termine 
Folgende Aktionen und Termine werden geplant 

 Pflanzfest Frühjahr 2016 (Anlieger und Anwohner werden zu einem Pflanzfest 
eingeladen. Pflanzen werden gestellt, gepflanzt und gepflegt wird dann selbst!) 

 Sommerfest der Findorffer Geschäftsleute (voraussichtlich August 2016) 
 
Nächste Schritte: 
- Klärung Informationsflyer/ -Blatt zur Bepflanzung und Patenschaften; Abstimmung mit UBB 
(Vorbild Horner Straße / BUND/ UBB) im Vorfeld des Pflanzfestes  
- Finanzierung (s.u.) sowie weitere Abstimmung mit SUBV / UBB/ ASV 
 
Kosten / Finanzierung: 
- Anschubfinanzierung durch die Stadt (Kosten für Neupflanzung von 5 Bäumen ( 5 x a` 
1000,-) sind eingespart worden und werden für die Begrünungsmaßnahmen eingesetzt) 
 
 
Ja 16.10.15 


